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Anfragentext: 
 
Anfragen des Stadtteilausschusses Oßweil zur Sitzung am 07.04.2011 
 

• Straßenschäden 
Die Straßen mit den größten Frostschäden sind die Neckarweihinger, Mühlhäuser und 
Friesenstrasse. Die Stadtverwaltung wird gebeten die geplanten Reparaturarbeiten für diese und 
weitere Straßen darzulegen. 
 

• Hartenecker Höhe 
Stand der Bedarfsermittlungen für Kindergarten- und Schulplätze. Die Schlösslesfeld Schule 
scheint an die Kapazitätsgrenze zu stoßen. Die Stadtverwaltung wird gebeten die geplanten 
Maßnahmen darzulegen. 
 

• Zugwiesen 
Die Stadtverwaltung wird gebeten über den aktuellen Planungsstand zu berichten, insbesondere 
die Wegeführung, die veranschlagten Folgekosten und die Auswirkung von einem eventuellen 
Hochwasser. Desweiteren bitten wir um Auskunft, wie sich die Sponsorengelder von 
verschiedenen Organisationen auf die Ökopunkte auswirken bzw. auswirken werden. 
 

• August-Lämmle-Schule 
Aktueller Stand Kernzeitbetreuung: Anzahl der Gruppen / Kinder, Warteliste, Planung für 
das kommende Schuljahr. 
 

• Offene Jugendarbeit 
Die Stadtverwaltung wird gebeten, die Umsetzung der abgeleiteten Maßnahmen aus der 
Jugendkonferenz darzulegen. Wie wurde auf einzelne Anregungen / Vorschläge / Wünsche 
der Jugendlichen reagiert (z.B. Rutsche im Freibad Hoheneck) 
 

• Freifläche bei Skater-Platz 
Der Stadtteilausschuß hat eine modellierbare Freifläche für Jungendliche neben dem 
Skater-Platz angeregt. Was hat die Stadtverwaltung hier unternommen? 
 

• Mehrzweckhalle 
Seit der letzten Sitzung des Stadtteilausschusses im November sind immer wieder 
unterschiedliche Berichte aus dem Gemeinderat bzw. des Ausschüssen in der Presse 
erschienen. Wie ist der aktuelle Planungsstand der Stadtverwaltung? 
 

• Erweiterung Penny-Markt 
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Aktuellen Planungs-/Genehmigungsstand 
 

• Verkehrsführung Friesenstrasse 
Die Stadtverwaltung wird gebeten darzulegen, warum auf der Friesenstraße die Tempo 30 
Zone aus der Stadt kommend nicht früher anfängt. Für Anwohner Friesenstrasse Höhe 
Agip/ Penny ist die Straße sehr schwer einsehbar und gerade an der Agip-Tankstelle 
kommt es immer wieder zu Unfällen (trotz Spiegel). 

 
 
Unterschriften: 
 
 
Mitglied Uli Harsch 
für die Mitglieder des Stadtteilausschusses 
Oßweil 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 

Verteiler: DI, DII, DIII, RefNSE, 67, 48, 65, 61, 32, 20, BüroOBM 
 
 
 
 
 
Federführung: 
Geschäftsstelle Gemeinderat 
FB Bildung, Familie, Sport 
FB Hochbau und Gebäudewirtschaft 
FB Sicherheit und Ordnung 
FB Stadtplanung und Vermessung 
FB Tiefbau und Grünflächen 
Referat Nachhaltige Stadtentwicklung 
 
Beratungsfolge Sitzungsdatum Sitzungsart 
Stadtteilausschuss Oßweil 07.04.2011 ÖFFENTLICH 
 
 


